Муниципальное учреждение культуры Централизованная библиотечная система Методико-библиографический отдел

Саянск - 2018 Календарь памятных дат

> Саянск 2017

ЯНВАРЬ

В январе создано Саянское производственное объединение «Химпром» (1988)

<u>7 января — 65 лет со дня рождения **Юрия Фёдоровича Макаренко,** артиставокалиста</u>

Ковальская, Т. В гостях – ансамбль «Сударушка / Т. Ковальская // Восточно - Сибирская правда. – 2009. – 15 янв. – С. 4

О руководителе Юрии Макаренко и его ансамбле.

Виткова, М. Рожденный в Рождество / М. Виткова // Саянские зори. — 2008. — 11 янв. — С. 3

Морская, Г. С годами ярче голос: Шансонье / Г. Морская // Саянские зори. – 2003. – 24 янв. – С. 13

Уранов В. Солист Саянска: Юрий Федорович Макаренко // Сибирский городок. — 2006. — 16 нояб. — С.7

ФЕВРАЛЬ

8-9 февраля — 10 лет назад состоялось освящение **Благовещенского** православного храма (2008)

MAPT

- <u>1 марта 5 лет со дня открытия **Межмуниципального кабинета** пренатальной диагностики нарушения развития ребенка (2013)</u>
- <u> 5 марта 2008 год зарегистрировано дочернее общество **ООО** «Легион Спас»</u>
- 9 марта 35 лет со дня открытия женской консультации (1983)

<u>23 марта – 35 лет назад открылись **творческие мастерские художников** (1983)</u>

Художественной ядро города // Саянские зори. – 2009. – 9 июля. – С. 5

Соловьёв, Ю. Таланты с 6-го этажа не затерялись в мире / Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2003.-20 марта. – С.6 Юбилей и юбиляры

Фиалковский, Е. И буклеты на память / Е. Фиалковский // Новые горизонты. — 2003. — 22 мая. — С. 15

Закрытие юбилейной выставки, посвященной 20-летию творческих мастерских.

АПРЕЛЬ

30 лет со дня открытия детского сада № 10 «Дюймовочка» (1988)

Вторая жизнь "Дюймовочки" / подгот. И. Ларионова // Саянские зори. — 2017. - 2 февр. - С. 3: фот.

После капитального ремонта вновь открылся детский сад "Дюймовочка".

"Дюймовочка" - в центре внимания // Новые горизонты. — 2016. — 18 февр. — С. 8. О ремонте детского сада N2 10 "Дюймовочка"

Моргулис, Виктория. Преображение "Дюймовочки" / В. Моргулис // Саянские зори. -2016.-11 авг. -C. 15: фот.

Заведующая детским садом "Дюймовочка" В.А. Журавлева о ходе капитального ремонта детского учреждения.

Скуратова, О. В. Какого цвета снежинки, или Несколько часов из жизни воспитателя детского сада / О. В. Скуратова // Саянские зори. – 2015. – 5 марта. – С. 3

О жизни воспитателя детского сада.

Чурбанова, Н. А. Уютный мир «Дюймовочки» / Н. А. Чурбанова // Саянские зори. – 2010. – 7 окт. – С. 10

О работе коллектива детского учреждения.

Невидимов, В. Радостный причал детства / В. Невидимов // Саянские зори. — 2009. — 24 сент. — С. 2

Светлана Николаевна Федотова о работе группы «Веселый причал».

Мальцева, О. А. «Дюймовочка» верит в большое будущее / О. А. Мальцева // Саянские зори. – 2008. – 7 мая. – С.10.– (Форум образования)

К юбилею детского сада.

Мальцева, О. А. Если ребёнку трудно... / О. А. Мальцева // Саянские зори. – 2009. – 11 февр. – С.9. – (Форум образования)

Об опыте педагогов.

Поздравляем «Дюймовочку» // Новые горизонты. — 2003. - 17 апр. — С. 10 К 15-летию дошкольного учреждения.

22 апреля – День рождения города (1970)

28 апреля 1983 – 35 лет со дня открытия **детского сада № 19 «Росинка»**

Моргулис, Виктория. Материнская школа здоровья / В. Моргулис // Саянские зори. — 2017. - 16 нояб. — С. 6.

На очередном заседании городского родительского совета рассматривались вопросы качества питания в образовательных учреждениях и деятельность Родительского открытого университета "Материнская школа здоровья" на базе дошкольного учреждения № 19 "Росинка".

"Росинка" - победитель конкурса / подгот. В. Моргулис // Саянские зори. — 2017. - 23 нояб. — С. 4.

Участие детского сада № 19 "Росинка" во II Всероссийской научно-практической конференции "Школа одаренных родителей". Опыт работы родительского открытого университета представлен в секции "Лучшие центры и авторские программы родительского просвещения и награжден дипломом и сертификатом Общественного признания за высокие результаты в просвещении родителей.

Никитюк, Елена. Родительская наука / Е. Никитюк // Саянские зори. – 2017. – 27 апр. – С. 7.

О курсах родительского открытого университета для родителей в детском саду № 19 "Росинка".

Морозова, Татьяна Алексеевна. Будут учиться родители / Т. А. Морозова // Саянские зори. -2016.-21 апр. -C.7: фот.

В детском саду № 19 "Росинка" открылся Родительский Открытый Университет, на занятиях которого специалисты дошкольных учреждений будут повышать родительскую компетентность в вопросах воспитания, развития и обучения детей.

Загнеткина, Л. А. Обитель детской сказки и мечты / Л. А. Загнеткина // Саянские зори. – 2010. – 7 окт. – С. 10

Блинчевская, Н. И. У «Росинки» есть «Вестник»! / Н. И. Блинчевская, Е. Л. Рукосуева // Саянские зори. -2010.-23 дек. -C. 11.-(Форум образования)

Галуза, И. Д. «Росинка» - территория здоровья / И. Д. Галуза // Саянские зори. — 2008.-6 февр. — С. 9

Педагоги активно внедряют современные образовательные и здоровьесберегающие технологии, имеют значительные наработки в обновлении содержания образования детей.

Гареева, Н. «Росинке» - двадцать! / Н. Гареева // Новые горизонты. — 2003.-30 апр. — С. 6

Каменев, С. Детсад «Росинка» завоевал 100 тысяч рублей / С. Каменев // Новые горизонты. — 2008. — 21 февр. — С.3

«Росинка» стала первой! // Саянские зори. – 2008. – 21 янв. – С. 9

В номинации «Организация Иркутской области высокой эффективности и лучших достижений в сфере развития социального партнерства коллектив дошкольного учреждения завоевал первое место и получил диплом.

Лавшук, С. Дом радости / С. Лавшук // Новые горизонты. – 2007. – 11янв. – С.4

«Росинка» - именинница // Саянские зори. – 2003. – 15 мая. – С. 2

Скрипоусова, Т. Материнская школа здоровья // Саянские зори. – 2007. – 22 авг. – C.9

МАЙ

22 мая - День рождения Центральной городской библиотеки (1975)

июнь

Международный фестиваль поэзии на Байкале

Литературные встречи «Этим летом в Иркутске

Июнь 1988 г. – 30 лет назад создано Общество инвалидов

Утверждено положение о флаге ОАО «Саянскхимпласт».

Соловьев, Ю. Флаг над заводом / Ю. Соловьев // Новые горизонты. — 2003. — 5 июня. — С.3

Утверждено положение о флаге ОАО «Саянскхимпласт».

<u> 6 июня 1983 – Получена первая партия смолы ПВХ</u>

24 июня – 25 лет со дня открытия Саянской картинной галереи (1992)

Ларионова, Инна. Картинная галерея отмечает юбилей / И. Ларионова // Саянские зори. — 2017.-16 нояб. — С. 5.

К 25-летию Саянской Картинной галереи.

Соловьев, Юрий. Эти залы хранят память о великих мастерах / Ю. Соловьев // Новые горизонты. - 2017. - 23 нояб. - С. 12.

К 25-летию со дня открытия Картинной галереи.

Картинной галерее - 33 // Саянские зори. – 2016. – 8 дек. – С. 8. Открытие выставки саянских художников "Арт-Саянск" в Картинной галерее.

Антонина Кузнецова: «В мире царит музейный бум» / беседовал Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2008. – 27 марта. – С. 4

Здравствуйте, мы снова в галерее! / подгот. Ю. Соловьев // Новые горизонты. — 2008. — 3 апр. — С. 9

Весенние выставки городских художников.

Кузнецова, А. Серебряный юбилей галереи / А. Кузнецова // Саянские зори. – 2008. – 19 марта. – С. 12

Коллекция растёт // Саянские зори. – 2007. – 25 апр. – С. 4

Из Санкт-Петербурга переданы в дар 17 произведений выдающихся мастеров российского искусства.

Милентьева, М. Жива душа горением М. Милентьева // Саянские зори. – 2007. – 22 авг. – С. 4

Человек номера рубрики «Саянские зори» Антонина Кузнецова.

Пейзаж есть мир, цветами наполненный // Сибирский городок. — 2007.-18 янв. — С. 6

Персональная выставка Виталия Кузнецова.

Соловьев, Ю. Солнечная кисть Виталия Кузнецова / Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2007. – 25янв. - С. 10

Уранов, В. Сердце картинной галереи / В. Уранов // Сибирский городок. – 2007. – 17 мая. – С.8

О главном хранителе фонда картинной галереи Г. И. Скаредневой.

Уранов, В. Человек на своём месте / В. Уранов // Сибирский городок. — 2007. — 3 мая. — С.7

О директоре музейно-выставочного комплекса А. А. Кузнецовой

Уранов, В. Добрые пожелания иркутян / В. Уранов // Сибирский городок. — 2006. — 26 окт. — C.7

Выставка А. Знаменского в Иркутске.

Каменев, С. Выставка А. Знаменского в Иркутске // Новые горизонты. — 2006. — 2 нояб. — С. 2

Невидимов, В. На пороге весны // Саянские зори. – 2005. – 23 марта. – С. 1 *Открытие персональной выставки художника С. Судленкова*.

Моргулис, В. Счастливо причастны к творческому наследию / В. Моргулис // Саянские зори. — 2003.-26 дек. — С. 2

Соловьёв, Ю. Яблочный Спас / Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2003. – 21 авг. – С. 1

Художественная выставка-ярмарка «Яблочный Спас» в Саянской картинной галерее.

Соловьёв, Ю. В экспозицию взяты живописные «хиты» / Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2003. – 25 дек. – С. 17

20- летний юбилей Саянской картинной галереи.

24 июня - День города Зимы (отмечается в последнее воскресенье июня)

<u>28 июня – 60 лет со дня рождения **Аброскина Игоря Викторовича** (р.1958), поэта.</u>

<u>30 июня — 10 лет со дня смерти **Кикирева Вадима Алексеевича** (07.01.1939—30.06.2008), саянского поэта</u>

<u>30 июня - 30 лет назад открылся водно-оздоровительный комплекс</u> «Бодрость» (1988 г.)

ИЮЛЬ

<u>1 июля 30 лет назад начал работу военный комиссариат города Саянска</u> (1988 г.). Военный комиссар Н. С. Трубников

Военком номер один // Саянские зори. – 2010. – 29 июля. – С.3 О первом военкоме Николае Сергеевиче Трубникове.

Моргулис, В. Призванье – служить! / В. Моргулис // Саянские зори. – 2008. – 20 февр. – С. 3

О В.Ф. Клименко.

Манюков, В. С чего начинается армия? / В. Манюков // Саянские зори. — 2001. - 7 апр. — С. 2

О личном составе и работе военкомата.

<u>12 июля – 70 лет со дня рождения Плиско Ивана Васильевича, художника, члена Союза художников (р.1948)</u>

Ковальская, Т. Саянские пейзажи / Т. Ковальская // Восточно-Сибирская правда. – 2009. – 19 дек. – С. 7

Экспозиция картин художника И. Плиско в Черемховском выставочном зале.

Соловьев, Ю. Живопись Ивана Плиско / Ю. Соловьев // Новые горизонты. — 2008. - 6 нояб. — С. 15

О художнике и его живописи.

Панина, С. Художник солнечной палитры / С. Панина // Саянские зори. — 2008. — 6 нояб. — С. 1,2

60-летнему юбилею художника посвящен вернисаж в Картинной галерее.

Морская, Г. ...и радость бытия // Саянские зори. — 1995. — 21 янв. — С.3 Персональная выставка преподавателя детской художественной школы И.В. Плиско.

На празднике красок // Саянские зори. – 2000. - 25 окт. – С. 1 Выставка к юбилею ДХШ.

Михайлов, С. Иван Васильевич не менял профессию // Новые горизонты. — 2003. — 22 мая. — С. 15

О педагоге ДХШ Иване Плиско.

<u>18 июля — 85 лет со дня рождения **Евгения Александровича Евтушенко** (1933(32)-01.04.2017)</u>

Бутакова, Е. «Я тот же, что и был, и буду весь мой век... / Е. Бутакова // Приокская правда. – 2003. – 30 июля.

Встреча на земле зиминской.

Бутакова, Е. И лес, и речка ему помогают творить / Е. Бутакова // Приокская правда. -2003.-2 авг. -C.7

Евтушенко, Е. Сказка о русской игрушке / Е. Евтушенко // Саянские зори. — 2003. - 17 июля. — C.5

Ивлева, Т. Евгений Евтушенко: «Я разный - я натруженный и праздный» // Приокская правда. -2003.-26 апр. -C.6

Незабываемое впечатление // Саянские зори. – 2003. – 31июля.

Творческий вечер Евгения Евтушенко в ДК Юность.

Поэт гордится званием «зиминец» // Приокская правда. — 2003. — 23 июля. — С. 2 Приезд поэта в Зиму.

Романов, Ю. Леонид Шинкарев: «Мы с Евтушенко дружим сорок лет // Приокская правда. – 30 авг. – С. 7

О книгах, поэзии, дружбе.

Романов, Ю. Евгений Евтушенко «Остаюсь, верен зиминским корням» / Ю. Романов // Новые горизонты. -2003.-31 июля.

Романов, Ю. С юбилеем, Евгений Александрович! / Ю. Романов // Новые горизонты. -2003.-17 июля

Романов, Ю. Стало больше одной книгой об Евтушенко / Ю. Романов // Новые горизонты. – 2003. – 24 июля.

Синицин, В. Юрий Желудков: Евтушенко очень простой человек // Приокская правда. — 2003.-20 июля. — С. 4

Земляк о земляке.

Скрябиков, А. Евтушенко в Иркутске отдыхать не будет / А. Скрябиков // Комсомольская правда. -2003.-23июля.

Полное расписание встреч поэта.

Соловьев, Ю. «Нет лет» / Ю. Соловьев // Новые горизонты. – 2003. – 31 июля. Репортаж о пребывании Евгения Евтушенко в Зиме и Саянске.

Толстова, Т. Поэт — земляк мир делит не на страны, а на хороших и плохих людей / Т. Толстова // Приокская правда. — 2003. - 30 авг. — С. 7

Фестиваль поэзии Евгений Евтушенко снова в Зиме // Приокская правда. — 2003. - 26 июля.

«Я тот же, что и был, и буду весь мой век...!» // Приокская правда. -2003. -30июля

25 июля – 50 лет со дня создания треста «Зимахимстрой» (1968)

АВГУСТ

8 августа - Юбилей год за годом: 50 лет стройке (1968)

Невидимова, Л. Подполковник строительства: о Анатолии Андреевиче Тереховиче // Саянские зори. -2010.-22 апр. -C.4

Невидимова. Л. Тридцать лет с городом / Л. Невидимова // Саянские зори.-2010.-12 августа.-С.3

О Викторе Борисовиче Анкудинове, начальнике службы подготовки и обеспечения градостроительной деятельности

Невидимова, Л. Согревали себя работой // Саянские зори. – 2010. – 11 марта. – С.5

О Викторе Ивановиче Семёнове, бригадире стройки, его имя занесено в Книгу Почета города.

Они были первыми // Новые горизонты. — 2010. - 22 апр. — С.4 Φ ото и текст.

Бровкин, В. Военные строители - солдаты мира / В. Бровкин // Саянские зори. — 2008. - 20 авг. — С. 5

Воспоминания военного строителя.

Как рождался в Зиме микрорайон «Ангарский» рассказывает В. Пленкин // Новые горизонты. -2008. -3 апр. -C. 8

Невидимов, В. Отметит стройка юбилей / В. Невидимов // Саянские зори. — 2008-4 июня. — С. 2

Пугавко, С. П. С высоты лет птичьего полёта / С. П. Пугавко // Саянские зори. – 2008. - 8 окт. – С.3

О Юрии Яковлевиче Васине, Василии Григорьевиче Мединском.

Созидать всегда трудно / беседовал В. Невидимов // Саянские зори. –2008. – 16 июля. – C.5

О прошлом, настоящем и будущем 3AO «Восток».

Соловьева, Т. Что посеешь в юности, то пожнешь в старости / Т. Соловьева // Новые горизонты. – 2008. – 3 апр. – С. 8

О Вениамине Сергеевиче Плёнкине.

Среди первых // Новые горизонты. – 2008. – 20 марта. – С.8. – (Строитель)

Это все настоящее наше... не забыть, не продать, не предать // Новые горизонты. – 2008. - 20 марта. – С. 8; 27 марта. – С. 8

Юбилей: дела и люди // Новые горизонты. – 2008. – 3 апр. – С. 8

Награжден знаком отличия // Саянские зори. – 2006. – 25 янв. – С. 2

«За заслуги перед Иркутской областью» награжден генеральный директор ЗАО «Восток-центр» - Александр Сигал.

Николаева, Т. Из когорты военных строителей / Т. Николаева // Новые горизонты. — 2006. - 22 февр. — С.8

О военном строителе А. А. Бочкове.

Соловьева, Т. И снова вспыхнул свет / Т. Соловьева // Новые горизонты. — 2006. —17 авг. — С.8

«Восток-Центр» награжден почетным знаком «Строительная слава».

Людин, В. Он подарил нам город / В. Людин // Саянские зори. – 2005. – 13 апр. – С. 3 О Сергее Юлиановиче Астраухе, награждённом почётным знаком «За заслуги перед городом». Моргулис, В. Представитель особого племени / В. Моргулис // Саянские зори. –2005. – 23 марта. – С. 4

О Виталии Ивановиче Олейнике первостроителе, удостоенном почетного знака «За заслуги перед городом».

Невидимова, Л. Гордится своим трудом / Л. Невидимова // Саянские зори. — 2005. — 13~anp. — C.~3

О первой крановщице треста «Зимахимстрой» Александре Осиповне Стипутенко.

Рооз, С. Из первой пятерки строителей / С. Рооз // Саянские зори. — 2005. — 9 марта. — С.3

О первостроителях Владимире Ивановиче и Зинаиде Сергеевне Тарасевич.

Строители получили звание // Саянские зори. – 2005. – 23 нояб. – С. 2 Генеральный директор ЗАО «Восток-Центр» А. П. Сигал и директор ЗАО Восток ОПП» В. П. Зюзин получили знак «Строительной славы» от Союза строителей.

Невидимов, В. На крыльях времени / В. Невидимов // Саянские зори. – 2004. – 23 июня. – С. 3

Бригада Т. Сигитовой.

Саянск ожидает строительный бум // Саянские зори. – 2004. – 15 янв. – С. 8 Завод по выпуску стройматериалов немецкой фирмы «Кнауф».

Бригада 1976-1979 // Новые горизонты. — 2003. — 10 июля. — С. 4 O бригаде Π . Φ . Дворовкина.

Нашей юности свет / беседовала Т. Соловьёва // Новые горизонты. — 2003. — 20нояб. — С.4

Беседа с первостроителем, бригадиром, первым секретарём комитета комсомола треста «ЗХС» А. А. Кадниковой.

Не забыты следы минувших лет // Новые горизонты. – 2003. – 17 апр. – С. 4

Соловьева, Т. Как молоды мы были, как верили в себя Т. Соловьева // Новые горизонты. – 2003.-10 июля. – C.4

О Н. В. Кирсанововй и В. А. Юргиной.

Соловьева, Т. Путь их предельно ясен / Т. Соловьева // Новые горизонты. — 2003. - 17 июля. — C.4

О работниках СМУ-4.

Соловьева, Т. Структура меняется, коллектив остается / Т. Соловьева // Саянские зори. – 2003. – 7 авг. – С. 4

О коллективах и подразделениях стройки.

Березкина, Н. Превращали сказку в быль / Н. Березкина // Саянские зори. — $2001. - 28 \ \mathrm{anp.} - \mathrm{C.3}$

О А. А. Кадниковой, мастере СМУ-2 ВУСа.

Комина, В. Двадцать пятый день рождения СМУ-4 // Новые горизонты. — 2000.-10 февр. — C.4

<u> 15 августа – День города</u> (присвоение статуса города Саянску) (1985)

СЕНТЯБРЬ

 $\frac{1}{1}$ сентября — 30 лет саянской **средней** общеобразовательной **школе** № 6 (1988)

<u>1 сентября - 30 лет средней общеобразовательной школе №3 (1983)</u> // Саянские зори. - 2003. - 2 окт. - С. 5

Моргулис, Н. Самая лучшая на свете / Н. Моргулис // Саянские зори. — 2010. - 30 сент. — C.6

О Татьяне Александровне Константиновой.

Распутина, О. Креативная энергия детства /О. Распутина // Новые горизонты. — 2010. — 15 апр. — С. 5

Об участии Е. Егоровой в российском конкурсе «Энергия детства».

Галерея 100 — тысячников. Победители муниципального этапа национального проекта «Образование» // Саянские зори. — 2009. — 11 февр. — С. 10. — (Форум образования) М. А. Захаревич, С. В. Тужик, Г. Н. Пилеина, И. Г. Приходько.

Захаревич, М. А. Воспитательная система школы гражданского становления / М. А. Захаревич // Саянские зори. – 2009. – 11 февр. – С. 10. – (Форум образования)

Захаревич, М. А. Если воспитание с обученьем не соперники, а добрые друзья... / М. А. Захаревич // Саянские зори. – 2009. – 21 мая. – С.10. – (Форум образования)

Беляевская, Н. Наша школа: стихи / Н. Беляевская // Саянские зори. — 2008.-1 окт. — C.8

Захаревич, М. Они были первыми... / М. Захаревич // Саянские зори. — 2008. — 1 окт. — С.8

Взгляд на историю с высоты двадцатилетия.

Скакодуб, А. Уникальной программе нет аналогов в России / А. Скакодуб // Саянские зори. -2007.-6 июня. -C.7

Школа гражданского становления.

Антипенко, Т. У третьей школы — диплом первой степени / Т. Антипенко // Новые горизонты. — 2006.-14 дек. — C.3

<u>1 сентября — 30 лет **средней общеобразовательной школе № 6** (1988) // Саянские зори. — 2003. — 27 нояб. — С. 9</u>

Кадубец, Т. П. Учитель из страны Детства / Т. П. Кадубец // Саянские зори. — 2010. — 11 марта. — С. 5

О Светлане Иннокентьевне Денежко, учителе начальных классов.

- Бабарыкина, Н. М. Виртуальная реальность педагогической среды / Н. М. Бабарыкина // Саянские зори. 2009. 21 мая. С.11. (Форум образования)
- Бабарыкина, Н. М. Самый классный классный руководитель / Н. М. Бабарыкина // Саянские зори. 2009. 1 окт. С.11. (Форум образования) *О Наталье Владимировне Поздняковой*.
- Позднякова, Н. В. Галерея 100 тысячников. Победители муниципального этапа национального проекта «Образование» // Саянские зори. 2009. 11 февр. С. 10. (Форум образования)

Наталья Станиславовна Фурманова.

- Бабарыкина, Н. М. Инновационная деятельность проходит апробацию / Н. М. Бабарыкина // Саянские зори. 2008. 1 окт. С.9. (Форум образования)
- Бобрик, Ю. Тёплый дом для всех / Ю. Бобрик // Саянские зори. 2008.-19 нояб. С. 9
- Квач, А. В. Дорога к солнцу: эссе / А. В. Квач // Саянские зори. -2008.-1 окт. -C.9.-(Форум образования)
- Мыслейко, А. Нашей школе двадцать лет! / А. Мыслейко, К. Байбородина // Саянские зори. 2008. 19 нояб. С. 9
- Школа глазами детей: фрагмент из письма президенту Натальи Зарубиной, ученицы 8 а класса // Саянские зори. 2008. 1 окт. С.9. (Форум образования)
- Кадубец, Т. В режиме развития и совершенствования / Т. Кадубец // Саянские зори. -2007.-6 июня. -C.9

В рамках национального проекта школа получила грант.

Уранов, В. Вторая мама / В. Уранов // Сибирский городок. — 2007. — 30 августа. — С. 7 Об учителе Г. М. Коломыцевой.

8 сентября - ДЕНЬ БАЙКАЛА (второе воскресенье сентября)

<u>26 сентября — День Иркутской области.</u> По Уставу Иркутской области этот день отмечается ежегодно в последнее воскресенье сентября (См.: Приангарье: годы, события, люди. — Иркутск, 1996. — С.39-42).

Дни русской духовности и культуры «Сияние России»

30 сентября — 30 лет назад создано дочернее предприятие **ОАО** «Саянскхимпласт» (1998 г.)

ОКТЯБРЬ

<u>6 октября – 35 лет со дня открытия педиатрического отделения Саянской городской больницы (1983)</u>

10 октября — 25 лет со дня открытия кожно-венерологического отделения (1993)

12 октября 25 лет со дня создания **Центра Детского Технического Творчества** (1993 г.)

Мазуров, В. Н. Дом для настоящих мальчишек / В. Н. Мазуров / беседовала В. Моргулис // Саянские зори. — 2008.-11 янв. — С. 8

14 октября — 50 лет назад министр химической промышленности СССР Леонид Костандов подписал приказ № 551 «О строительстве Зиминского химического комбината и создании его дирекции» (1968 г.)

26 октября — 120 лет со дня рождения **Славского Ефима Павловича** (26 октября (7 ноября) 1898 г.-28 ноября 1991 г.), советского государственного и партийного деятеля, специалиста в области цветной металлургии, руководителя советской атомной промышленности. Трижды Героя Социалистического Труда.

<u> 29 октября – 100 лет Комсомолу (1918)</u>

Ноябрь

1 ноября – 30 лет со дня открытия детской музыкальной школы № 2 (1988)

Моргулис, В. «Три сына — моя жизнь, мой свет, моё счастье!» / В. Моргулис // Саянские зори. — 2010.-25 нояб. — С. 3

O детях, воспитании, о жизни – Π . A. Смаглиева, заместитель директора по учебной работе.

Душа духового оркестра // Саянские зори. – 2009. – 23 апр. О директоре Раджапе Сабирзяновиче Ахмедзянове.

Любимый город от А до Я: Ахмедзянов Раджап Сабирзянович // Саянские зори. — 2009.-23~апр.-C.~3

Каменев, С. Юрий Бухаров: «Баян — мой любимый инструмент» / С. Каменев // Новые горизонты. — 2009.-10 дек. — С. 9

70 лет исполнилось преподавателю ДМШ № 2 Ю. Бухарову.

Женя Журко. Школа будущих композиторов / Женя Журко // Саянские зори. — 2009. — 4 июня. — С. 11. — (Тинейджер, вперёд!)

Об Александре Ивановне Ахмедзяноваой.

Здесь учат прекрасному / записала В. Викторова // Саянские зори. — 2008. — 17 дек. — С. 4

Каменев, С. В столице вальсов сыграли «свадьбу Фигаро» / С. Каменев // Новые горизонты. — 2008. - 24 июля. — С. 9

Ансамбль скрипачей «Лира» ДМШ №2 участвовал в международном фестивале – конкурсе в Вене.

Милентьева, М. Скрипка пела сопрано!.. / М. Милентьева // Саянские зори. — 2008. - 2 апр. — С. 1

Региональный фестиваль скрипичной музыки.

По заслугам – и награда // Саянские зори. – 2008. - 24 дек. – С.7. – (Тинейджер, вперед!)

Арина Егина, стипендиат губернатора Иркутской области.

Смаглиева, Л. Пять, десять, пятнадцать... / Л. Смаглиева // Саянские зори. — 2008. - 19 марта. — С. 12

О коллегах-юбилярах.

Аверьянова, И. Профессия – творчество / И. Аверьянова // Саянские зори. – 2007. – 14 нояб.

На Первом Региональном творческом форуме «Моя профессия — искусство» Е. О. Лынкин удостоен диплома лауреата и присуждения поощрительной премии.

Евгений Лынкин: «Живу с ощущением детства в душе» / беседовал В. Невидимов // Саянские зори. – 2007. – 4 июля. – С. 5

Синицын, В. Занятия, конкурсы, призы и награды / В. Синицын // Сибирский городок. – 2007. – 15февр. – С. 8

Уранов, В. В душе взволнованно звучит рояль / В. Уранов // Сибирский городок. — $2007.-12~\mathrm{anp.-C.}$ 6

О завуче ДМШ № 2 Л. А Смаглиевой.

Уранов, В. Гордое имя баян / В. Уранов // Сибирский городок. — 2007. — 29 марта. — С. 7

О преподавателе Ю. С. Бухарове.

Синицын, В. ...И музыка просачивается в сердца / В. Синицын // Сибирский городок. -2006.-14дек. -C.6

Смаглиева, Л. Гитара создает тишину! / Л. Смаглиева // Саянские зори. – 2006. - 14 июня. – С. 11

Скрипелев, В. Браво, маэстро! / В. Скрипелев // Новые горизонты. — 2006. - 12 окт. — С. 10

Концерты скрипичной музыки.

Смаглиева, Л. От сердца к сердцу – к музыке любовь! / Л. Смаглиева // Саянские зори . – 2006. – 29 нояб. – С. 4

Гость редакции: Евгений Лынкин / беседовала Т.Алексеева // Саянские зори. — 2005.-26 окт. — С. 3

Волшебной «Лиры» звуки» // Саянские зори. – 2005. – 16 нояб.

Музыка преображает нас // Саянские зори. – 2005. – 7 сент. – С. 5

O преподавателях ДМШ № 2 А. И. Ахмедзяновой, Л. Г. Шестаковой, О. В. Примачек.

Володина, Л. День подарков для второй музыкальной / Л. Володина // Саянские зори. – 2005. – 4 мая. – С.4

Новоселье ДМШ №2 в микрорайоне Олимпийский.

Смаглиева, Л. Сюрпризы из музыкальной шкатулки / Л. Смаглиева // Новые горизонты. – 2003.-1 янв. – С. 5

Программа «Бал на все времена» в ДМШ № 2

Ирзолин, Π . «Музыка — душа танца» / Π . Ирзолин // Саянские зори. — 2003. — 10 янв. — С.9

Праздник в коллективе музыкальной школы № 2.

Пугавко, С. П. Юные музыканты отличились/ С. П. Пугавко // Новые горизонты. — 2003.-6 февр. — С. 3

В областном смотре по итогам смотра-конкурса инструментальных ансамблей диплома удостоен эстрадно-инструментальный коллектив ДМШ № 2 и областным стипендиатом стал ученик ДМШ № 2 Э. Романовский.

Каменев, С. Великолепные музыканты / С. Каменев // Новые горизонты. — 2003. - 20 марта. — С. 17

Ю. Мурашов и Е. Лынкин.

<u> 3 ноября – 30 лет со дня открытия акушерского отделения (1988)</u>

Моргулис, В. О.М. Мамакина: «Делай добро, и оно к тебе вернётся!» / В. Моргулис // Саянские зори. — 2010 . — 23 дек. — С. 4

Человек номера из рубрики газеты «Саянские зори».

Викторова, В. Роддому — двадцать лет / В. Викторова // Саянские зори. — 2008. — 6 нояб. — С.3

Рооз, С. В ответе за жизни / С. Рооз // Саянские зори. — 2007. - 21 марта. — С. 5 O коллективе роддома.

Уранов, В. Рождение человека — это счастье / В. Уранов // Сибирский городок. — 2007. - 2 авг. — С. 7

О заведующей родильным отделением О. М. Мамакиной.

Рооз, С. Дом, где появляются на свет / С. Рооз // Саянские зори. – 2003. – 29 окт. – С.

<u> 26 ноября – **20** лет Школе спортивной аэробики «Грация» (1993 г.)</u>

Людин, В. «Грация» - значит сила и красота / В. Людин // Саянские зори. — 2010.-25 марта. — С.6

Воспитанницы успешно выступили на зональных соревнованиях.

Покоева, И. Есть чем гордиться / И. Покоева // Пятница. – 2010. – № 51. – С. 13

Юные спортсменки из Саянска заняли весь пьедестал на соревнованиях по спортивной аэробике.

Онипер, Т.С. Грациозная «Грация» / Т.С. Онипер // Саянские зори. -2009. -24 дек. - С. 12. - (Форум образования)

Серебряное трио // Саянские зори. – 2008. – 6 февр. – С.1

Воспитанницы Г. А. Наумовой школы спортивной аэробики «Грация» приняли участие в Чемпионате и Первенстве Сибирского федерального округа в Омске.

Мы просто любим спорт и свой Саянск // Сибирский городок. — 2007. — 29 марта. — С. 3

При темпе жизни и миля в минуту! // Саянские зори. – 2004. – 9 янв. – С.5 Человек номера из рубрики газеты «Саянские зори»: Галина Наумова

Наумова, Γи тридцать две медали! / Γ . Наумова // Саянские зори. — 2003. — 10 янв. — С. 8

На открытом первенстве по спортивной аэробике на призы мэра Иркутска В. Якубовского саянские гимнасты «Грации» привезли 32 медали.

Наумова, Г. Эта грациозная «Грация» / Г. Наумова // Саянские зори. — 2002. — 11 янв. — С. 7

Первенство по спортивной аэробике.

Невидимов, В. Встретил год с победой / В. Невидимов // Саянские зори. -2001.-17 янв. – С. 3

Накануне нового года в открытом первенстве по аэробике на призы мэра Иркутска заняли призовые места по трем категориям выступлений спортсменки из школы «Грация».

28 ноября – 25 лет назад создан детский театр «Эврика» (1993 г.)

Исакова, К. Театр совершенства / К. Исакова // Саянские зори. — 2010. — 22 апр. — С. 5

Уранов, В. Учитель перевоплощения / В. Уранов // Сибирский городок. — 2007.-1 февр. — С. 6

О Ю. В. Буяке, руководителе театральной студии «Эврика».

Журавлева, Н. Счастливого пути, «Эврика» / Н. Журавлёва // Новые горизонты. — 2000.-24 февр. — С. 10

Театральная студия Дома детского творчества (руководитель Ю. В. Буяк).

ДЕКАБРЬ

<u>Рубрике газеты «Саянские зори» «Человек номера» - 15 лет</u> // Саянские зори. -2003.-18 дек. -C.5

Первая героиня Мария Масалова, работник культуры.

19 декабря – 15 лет назад открылась аптека «Экохим» (2003 г.)

Аптека обновилась // Саянские зори. – 2010. – 21 янв. – С.2

Моргулис, В. Три составляющие «Экохим — маркета» / В. Моргулис // Саянские зори. — 2010.-8 июля. — С. 2

Оксана Калайда: «Чем человек свободнее, тем больше удовольствия доставляет ему жизнь» / беседовала Т. Морозова // Саянские зори. — 2010. — 28 окт. — С. 5 Человек номера рубрики газеты «Саянские зори».

<u>31 декабря — 70 лет со дня рождения **Александра Александровича Кашицына** (01.01.1948-01.11.2007), саянского поэта.</u>

Декабристские вечера